

735 Originalarbeiten

- 735** Diphtherieprävention in Deutschland: gestern, heute und morgen – eine Übersichtsarbeit
H.-M. Hasselhorn
- 741** Der Gesundheitszustand von deutschen und ausländischen Kindern: Warum ist Mehmet gesünder als Maximilian?
N. Hermann, A. Mielck
- 748** Durchimpfungsraten von Routineimpfungen bei einschulungspflichtigen Kindern als quantitatives Maß für das Impfverhalten – Eine retrospektive Langzeitbeobachtung über zehn Jahre
H. L. Stich, F. Beblo
- 755** Das Meldewesen im Infektionsschutzgesetz (IfSG)
H. E. Müller
- 759** Wie effektiv ist die externe Qualitätssicherung in den Pflegeheimen durch die medizinisch-hygienische Heimaufsicht des Gesundheitsamtes? – Kritische Evaluation nach dreieinhalb Jahren intensivierter Heimaufsicht des Gesundheitsamtes Duisburg
U. Martin, R. Behler
- 763** Gastroenteritis-Surveillance in Niedersachsen: Ergebnisse und Erfahrungen aus einem sechsjährigen ÖGD-Regionalprojekt
J. Dreesman, K. A. E. Weber, H. Dallügge-Tamm, J. Hölscher, M. Pulz
- 769** Bemerkungen zur Aussagefähigkeit der Todesursachenziffer „ischämische Herzkrankheiten“
A. Schubert

735 Originals

- 735** Prevention of Diphtheria in Germany: Yesterday, Today, Tomorrow – An Overview
H.-M. Hasselhorn
- 741** Health Status of German and Foreign Children: Why is Mehmet healthier than Maximilian?
N. Hermann, A. Mielck
- 748** Immunisation Rates of Routine Vaccinations for School Starters as a Quantitative Measure in the Vaccination Behaviour
H. L. Stich, F. Beblo
- 755** Notification According to the Law for Protection Against Infections
H. E. Müller
- 759** How effective Is The Quality Assurance As A Result of External Checking of Nursing Homes by The Public Health Services
U. Martin, R. Behler
- 763** Surveillance of Gastroenteritic Infections in Lower Saxony: Results and experiences from a regional public-health project over six years
J. Dreesman, K. A. E. Weber, H. Dallügge-Tamm, J. Hölscher, M. Pulz
- 769** Remarks to statement from the rate of cause of death due to ischaemic heart diseases
A. Schubert